

Championnats Vaudois Individuels de Judo 2014

Les Championnats Vaudois Individuels de judo, suivis pour les plus jeunes par le Tournoi Cantonal de Printemps, se sont déroulés les 8 et 9 mars dernier pour la première fois de leur histoire à Cheseaux.

Plus de 530 judokas du canton y ont pris part. Le club local, organisateur, était bien représenté avec 44 participants.

A 11 reprises, les membres du Judo-Club Cheseaux sont montés sur le podium, quatre fois pour y recevoir le titre de champion vaudois 2014:

Ainsi, terminent au premier rang :

- Quentin Hofstetter en Espoirs -60kg
- Christelle Baudat en Espoirs -57kg
- Guillaume Cloux en Ecoliers A – 55kg
- Célia Reymond en Ecolières A -40kg

Les autres médailles sont remportées par:

- Guillaume Favre, 2^e en Espoirs -60kg et 3^e en Juniors -66kg
- Hadrien Cevey, 2^e en Espoirs -50kg
- Florent Baudat, 2^e en Ecoliers A -40kg
- Kilian Busch, 3^e en Ecoliers A -50kg
- Samuel Raemy, 3^e en Ecoliers A -45kg
- Valentin Cornu, 3^e en Ecoliers B -28kg

Organisé dans la continuité des Championnats Vaudois Individuels, le Tournoi Cantonal de Printemps réunissait les enfants âgés de 8 à 10 ans. Parmi tous les résultats, à relever notamment les premiers rangs dans leur groupe de:

- Roman Daellenbach
- Karim Héritier
- Kinéas Kassimidis

Le Judo-Club Cheseaux remercie chaleureusement tous les membres et bénévoles qui ont œuvré dans l'organisation de cette manifestation et adresse également ses remerciements aux donateurs, annonceurs, ainsi qu'à la commune de Cheseaux.

Le Judo-Club Cheseaux



De gauche à droite: Christelle Baudat, Célia Reymond, Samuel Raemy, Quentin Hofstetter, Kilian Busch, Guillaume Favre, Florent Baudat, Hadrien Cevey, Guillaume Cloux, Valentin Cornu.